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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2787 回例会
12 月 11 日（月）点鐘 12：30
卓話　元プロ野球選手 G.G. 佐藤様

第 2788 回例会
12 月 18 日（月）
クリスマス親睦家族例会
会場：シンフォニーディナークルーズ
※ 12 月 25 日（月）は定款適用・休会
	 1 月	 1 日（月）は祝日のため休会
	 1 月	 8 日（月）は 9日（火）に振替休会

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 戸田市文化会館	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 ゆの郷	 	 	 　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00
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11/12 55 41 22 5 6 14 70.21％

11/20 55 41 26 2 10 13 74.51％

12/4 54 39 26 0 11 13 74.00％

道下秀世	 本日は、年次総会になります。
	 長谷川陽子会員、イニシエーションスピー

チよろしくお願いします。
永井　悟	 本日年次総会と、長谷川陽子さんのイニシ

エーションスピーチよろしくお願いいたします。
福永高士	 11月のお誕生日祝いありがとうございます。
名嘉山博喜	 本日年次総会よろしくお願いします。
小林寿之	 今年ももう少しで終わります。12月 18日	

（月）クリスマス家族例会よろしくお願いしま
す。結婚記念日祝いありがとうございます。

前回迄累計 ４６６件 ８５０，２５０円

本日の合計 ３３件 ５６，０００円

合　　　計 ４９９件 ９０６，２５０円

年次総会、長谷川陽子会員イニシエーションスピーチ
よろしくお願いいたします。

松本紘明	 八木橋　実	 城戸重子	 赤塚光朗	
宮川宏昭	 岡本忠美	 金子耕治	 市ヶ谷　孝	
市ヶ谷輝男	 榎本浩子	 斉藤弘子	 市ヶ谷久枝	
渡辺正文	 西袋彰一郎	 長島裕之	 内田　茂

長谷川陽子	 結婚記念日祝いありがとうございます。
	 本日は、イニシエーションスピーチのお時間

をいただきましてありがとうございます。
金子洋太郎	 年次総会です。慎重審議をお願いします。
	 長谷川陽子会員イニシエーションスピーチ

楽しみです。
飯島　隆	 11 月 29 日の献血ご協力ありがとうござ

います。50人程協力してくださいました。
奥墨常治	 結婚記念日祝いありがとうございます。な

んとか…28年になりました。
大野末壽	 結婚記念日祝いありがとう。
長谷川春一	 結婚記念日祝いありがとう。
熊木雄太郎	 長谷川陽子会員イニシエーションスピーチ

楽しみにしてます。
	 結婚記念日祝いありがとうございます。
星　宏和	 誕生日祝いありがとうございます。
本間雄一	 長谷川会員、本日イニシエーションスピーチ

楽しみにしてます。よろしくお願いします。
	 12 月誕生日祝いありがとうございます。
磯島栄一	 結婚記念日祝いありがとうございます。
植野正裕	 12/1 に皇居と北の丸公園の紅葉散策をし

てまいりました。久々の皇居でしたが目の
保養になりました。

広瀬晶子	 戸田中央総合病院では、地域に根ざした病
院をめざし、地域の皆様の健康や予防・治
療の理解を深めていただだくための各種講
座を無償で開催しております。このたび、
第 49回目となる市民公開講座を開催する
こととなり、男女問わずさまざまな年代の
方に知っていただきたい内容となっており
ますので、ご高覧およびご家族・ご友人・
お知り合い等をお誘い合わせの上、ご参加
いただけますと幸いでございます。

います。「健康な体であることに感謝し、自分の周り
で起こる良いことも悪いことも受け止め、小さな幸
せに目を向け、積み重ね、自分を好きになり、自分
を大切にする」このことをいつも意識するようにし
ています。
　続きまして、会社についてお話をさせていただき
たいと思います。長谷川企業（株）、（有）長谷川住
設がございまして、これらは先代の長谷川次郎が築
き上げたものになります。このロータリークラブに
入会させていただきましたのも先代が地域において
築き上げてきた信頼のおかげだと思っております。
生前長谷川の父が皆様に大変お世話になりましたこ
と、この場をお借りしましてお礼申し上げます。
　業務内容ですが、長谷川企業（株）は不動産賃貸業、
（有）長谷川住設は住宅設備や外構工事一式をさせて
いただいております。また、けやき丸という遊漁船
もさせていただいており、東京湾全域につりのお客
様をご案内したり、戸田や足立等の花火大会にも出
船しており、芸能人のロケ船にも使っていただいた
り、海洋測量船としても使っていただいております。
　奉仕活動につきましては、私は晩年なにか役に立
つことができたらと漠然と思っておりました。前倒
しで取り組むチャンスが巡ってきたことを嬉しく思
います。奉仕活動に積極的に参加していこうと思っ
ております。
　また今は髪のドネーション（寄付）をしております。
髪を腰まで伸ばしては美容室で切ってもらい寄付団
体に送ってもらうことを繰り返しています。
　最後になりますが、今回ロータリーの皆様に出会
えましたことをとても嬉しく思います。右も左も分
からぬ若輩者ではございますが、皆様から多くのこ
とを学び吸収していきたいと思っております。ご指
導よろしくお願いいたします。本日はお時間をいた
だき、ありがとうございました。
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第 2786 回例会報告
例 会 日：2023 年 12 月 4 日（月）
会　　場：戸田市文化会館 

開会点鐘 道下秀世会長
国歌斉唱 君が代
ロータリーソング 奉仕の理想
唱　　和 ロータリーの目的／四つのテスト
行　　事 誕生日祝い・結婚記念日祝い
会長挨拶 道下秀世会長
幹事報告 松本紘明幹事
委員会報告 各委員会
クラブフォーラム クラブ年次総会
 イニシエーションスピーチ
  戸田 RC　長谷川陽子会員
閉会点鐘 道下秀世会長

会長　道下秀世
　先週飯島会員の京葉物流倉
庫にて献血が開催されました。
会員皆さんのご協力ありがとう
ございます。先程飯島会員より
50人の参加があったと報告を
いただきました。会として改め
てお礼を申し上げたいと思います。ありがとうござ
いました。飯島会員もいつもありがとうございます。
　先々週、木曽路例会の後に緑川委員長と一緒に喜
沢南保育園と笹目川保育園に伺い、先生や園児に無
事花苗をお渡しすることができました。今年度は10
月に花植え事業を計画しておりましたが温暖化の影
響で10月は苗が育たず延期になりました。以前は
11月開催でしたので、次年度はその頃の開催になる
ようにすればよいかと思っております。
　先週は岡村年度の地区の公共イメージ部門と IT 推
進委員会の初顔合わせの会合がありました。次年度
公共イメージ部門に池永会員、IT 推進委員会は私が
出向させていただきます。また地区のことも報告し
たいと思います。
　12月のロータリー月間は「疫病予防と治療月間」
です。2014年 10月 RI 理事会において12月の重点
分野としてこちらが決定したようです。
　本日はクラブフォーラムです。年次総会とイニシ
エーションスピーチということで長谷川陽子会員に
発表していただきます。
　会長挨拶は以上となります。ありがとうございま
した。

幹事　松本紘明
１．	大変残念なご報告となります
が、11月 20日付けで黒田会員よ
り退会届が提出されました。本日
の理事会にて承認となりました。
２．	今後の予定
	 11日（月）　卓話・元プロ野球選手G.G. 佐藤様
	 18日（月）　クリスマス家族例会
	 25日（月）　休会

◆熊木雄太郎ガバナーノミニーより
　11月19（日）〜22日（水）ま
で神戸で開催されたロータリー研
究会に参加して参りました。
　30日（木）には岡村年度の結団
式と壮行会に福永地区幹事予定者
と共に出席して参りました。次年度の人事も発表さ
れており、1年後には事務所開きをすることになると
思うと身が引き締まりました。年が明けますと地区
チーム研修セミナーが始まります。戸田 RCから10
名くらい出向しますので、始まっている部門もあり
ますが年明けより頑張っていただきたいと思います。
　ガバナーノミニーということで色々な所から参加
要請があります。今日久しぶりに例会場に来ました
ら「やっぱりホームクラブはいいな」と思いました。
例会になかなか参加できずにおりますが、他所で頑
張っていると少しでも思っていただければ幸いです。

◆イニシエーションスピーチ 長谷川陽子会員
　本日はお時間をいただきまして
ありがとうございます。私を少し
でも知っていただけたらと思いま
す。よろしくお願いいたします。
　私の人生の最大のテーマは「い
つもニコニコ楽しく生きる！」です。生活の中に少
しの遊びがあるのではなく、遊びの中に生活がある
感覚です。人生そのものが遊びなのです。遊びと言
いますと少し語弊があるかもしれませんが、「すべて
を楽しみながら生きる！！」という意味です。
　そのための小テーマがあります。「①すぐに行動す
る」「②人のことを否定しない」「③すべてのものに
感謝する」「④自分のことを大切にする」です。自分
の思った通りに生きるというのは、そうなるためにも
ちろん努力します。物事に対して一生懸命努力しま
す。頑張った先に自分のイメージした未来が待って

──────────────────────
● 10 月の結婚記念日祝い
 小林寿之　長谷川陽子　奥墨常治
● 11 月の誕生日祝い
 福永高士　奥墨常治　本間雄一　池永和義
● 11 月の結婚記念日祝い
 熊木雄太郎　大野末壽　佐藤　勇　八木橋　実
 星　宏和　池水広武
● 12 月の誕生日祝い
 齊藤哲也　星　宏和　長谷川春一
  （敬称略）

◆青少年奉仕委員会 本間雄一委員長
　日頃より交換留学生エマさんへご
支援ご協力ありがとうございます。
　次年度交換留学生のスポンサー
クラブについて、理事会を含め協
議を重ねて参りました。11月の理
事会に続き、本日の理事会議題に挙げさせていただ
き、承認をいただきました。この場を借りまして皆
様にご報告をいたします。
　今後の予定ですが、次週例会とクリスマス家族例
会に参加していただくことになりました。委員会と
しても今後のコミュニケーションをしっかり取りた
いと思いますので、どうかご理解ご協力をいただけ
たらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

◆親睦活動委員会 小林寿之委員長
　今年度のクリスマス家族例会は
18日（月）に日の出桟橋発のシン
フォニークルーズにて開催いたし
ます。会場が遠いため、当日バス
をご用意いたしました。戸田市役
所に17時集合でお願いいたします。直接現地に行か
れる方は、18時 30 分までに会場に来ていただけま
すようお願いいたします。詳しくは掲示板に掲示し
ておりますのでご確認をお願いいたします。
　シンフォニーディナークルーズで東京の夜景と食
事を楽しんでいただけたらと思います。よろしくお
願いいたします。

◆前年度出席委員会 城戸重子委員長
　昨年度の皆勤賞一覧表ができま
したので、掲示板に掲示させてい
ただきました。各自ご確認をお願
いいたします。

議長　道下秀世会長
　これより年次総会を開催したい
と思います。
　まずは、第 62 代会長選出につ
いて、名嘉山直前会長よろしくお
願いします。

2025-26 年度　会長選出の件

名嘉山博喜パスト会長
　先日11月 13日（月）にパスト
会長会議を開催し、パスト会長の
皆様にお集まりいただいて 2025-
26 年度の会長選出の会議をいたし
ました。時に熊木ガバナー年度と
なります。厳粛な空気の中パスト会長の皆様と協議
し浦野会員を推薦・承認させていただくことになり
ました。本日理事会にて承認をいただきましたので
皆様にご報告をさせていただきます。

	　──	満場一致の拍手をもって、
　　　　　　2025-26 年度会長が承認されました。

第 62代（2025-26 年度）会長　浦野一郎

◆ご挨拶 2025-26 年度会長　浦野一郎
　ガバナーを輩出するクラブとい
うことは、必ず地区の全会員より
注目されます。
　私がやりたいことは唯一つ、「模
範になるロータリークラブをつく
る」です。その一点ですので、早速今から2025 年
の 7月に向けて動いていきたいと思いますので、ご
協力をよろしくお願いいたします。
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幹事報告会長挨拶

委員会報告 卓　　話

クラブ年次総会


